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R: В программе заявлено, что кроме 100+ 5–7 октября 
в «Екатеринбург-Экспо» пройдут еще несколько стро-
ительных мероприятий. Почему решили собрать их на 
одной площадке? 
В.Б.: Идея создания Уральской строительной неде-
ли как большого мероприятия существует уже 
несколько лет. В первую очередь она, конечно, про 
количество дней — не три дня, а около пяти, может 
быть, даже с захватом выходных. Идея в том, чтобы 
объединить в одном месте и в одно время макси-
мальное количество строительных выставок и фору-
мов, встреч и конференций, которые проходят в реги-
оне и, может быть, в соседних регионах, чтобы можно 
было приехать и плотно неделю поработать по стро-
ительной тематике. 

Мы сделали в этом году первые шаги к созданию 
Уральской строительной недели, достигнув соглаше-
ний с тремя организаторами выставок и конгрессов 
в Свердловской области — это Уральский форум по 
недвижимости, Уральский горнопромышленный 
форум и специализированная выставка «Горное дело/ 
Ural Mining» и Международная специализированная 
выставка «УралЭкспоКамень». Параллельно с нами 
также пройдет отраслевой чемпионат по стандартам 
WorldSkills в сфере градостроительства и урбанистики 
Urban Skills. Опыт будем первым, посмотрим, как 
вообще можно объединять мероприятия, насколько 
это удобно и организаторам, и посетителям. Исходя из 
того, что получится, будем принимать дальнейшие 
решения. Но я искренне верю, что создание Уральской 
строительной недели реально, и это не такая далекая 
перспектива.
R: Не думаете, что параллельные мероприятия могут 
«перетянуть» внимание на себя?
В.Б.: Я думаю, что в ситуации, когда несколько 
событий проходят параллельно, наша задача — не в 
соперничестве за участников, спикеров и экспонен-
тов, а в синергии. Если говорить применительно 
к теме этого года, я верю, что сила — в диалоге. 
Здесь никто не лучше, никто не больше, здесь все 

вместе делают общее дело. Мы усиливаемся за счет 
друг друга. Думаю, что это хорошее взаимодей-
ствие, и положительный эффект ждет всех участни-
ков. 
R: Расскажите про работу с застройщиками в Гильдии 
строителей Урала. Какие основные проблемы решали 
в этом году?
В.Б.: В этом году был сделан большой шаг по взаи-
модействию с органами власти и сетевыми компания-
ми. В течение года мы провели несколько рабочих 
встреч в администрации Екатеринбурга, где обсужда-
ли оптимизацию процессов. Встречи были не для 
галочки, а действительно оказались наполнены спор-
ными вопросами, предложением вариантов решения. 
Много говорили о том, чтобы сокращать сроки рас-
смотрения различных документов. Мы надеемся, что 

в перспективе эти встречи станут регулярными и будут 
приносить положительный эффект.   
R: Какие задачи вы ставите перед собой в следующем 
году?
В.Б.: В следующем году наша задача увеличить 
количество экспонентов. Нам нужно стремиться к тре-
тьему павильону. Увеличивать количество секций без 
роста количества дней бесконечно невозможно, пото-
му что иначе посетителям будет очень сложно вос-
принимать информацию. Также будем развивать 
наше новое направление — инженерно-архитектур-
ную премию 100+ AWARDS. В этом году поступило 
154 заявки от больших и маленьких бюро, причем 
очень интересных. Нам бы хотелось расширяться, 
поскольку в России не так много именно инженерных 
премий, хотя есть достаточно много уважаемых 

и узнаваемых по недвижимости. Нашей задачей было 
сделать своеобразный инженерный «Оскар», чтобы 
отметить уникальных специалистов, которые являют-
ся двигателями строительной отрасли с точки зрения 
технологий. 

Также у нас появится свой журнал. Мы планируем 
выпустить его до нового года и в дальнейшем публи-
ковать один или, возможно, два раза в год. В 100+ 
Journal мы соберем самые интересные материалы по 
итогам 100+, аналитику, интервью спикеров и участни-
ков. В планах и следующие шаги по созданию Ураль-
ской строительной недели — поиск новых партнеров 
и мероприятий. Кроме того, хотим сделать плюс один 
день — образовательный, для студентов и молодых 
специалистов, но пока только начинаем работу в этом 
направлении.   
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В 2021 ГОДУ ЗАЯВЛЕНО 120 СЕКЦИЙ И 180 ЭКСПОНЕНТОВ


